



**Dr. Markus Söder,
Ministerpräsident
des Freistaates Bayern**

Augsburg und die Region um die Stadt haben viel zu bieten: Historisches und Modernes, Beschauliches und Aufregendes, einzigartige Schätze und das Flair eines pulsierenden Lebens. 2000 Jahre Geschichte haben deutliche Spuren hinterlassen. Jeder kann hier etwas für ihn Interessantes finden. Tourismus ist deshalb an Lech und Wertach eine Branche mit Zukunft. Wenn die Stadt und die Region gemeinsam anpacken, können sie nur gewinnen. Einigkeit macht stark und erfolgreich, wenn es um eine gute Außenwirkung geht. Augsburg und die ganze Region verdienen es!

So L!

Markus Söders Tourismustipp

Augsburger Brunnenbronzen im Renaissance-Ambiente

Als ehemaliger Umweltminister drückt Markus Söder Augsburg natürlich die Daumen, dass die Bewerbung um die Aufnahme der historischen Wasserwirtschaft in die UNESCO-Welterbe-Liste Erfolg hat. Die Figuren der drei Augsburger Monumentalbrunnen hat er als bayerischer Finanzminister bei einem Festakt im **Viermetzhof des Maximilianmuseums** kennengelernt. Von diesem Umfeld war Markus Söder restlos begeistert: „Einer der schönsten Orte Bayerns.“ Die Brunnenfiguren von Hubert Gerhard und Adriaen de Vries gehören zu den kostbarsten Kunstschätzen, die Augsburg zu bieten hat. Im Maximilianmuseum beginnt am 15. Juni die Ausstellung „Wasser Kunst Augsburg. Die Reichsstadt in ihrem Element“ (bis 30. September 2018).



Für sichere Arbeitsplätze

Die Tourismuswirtschaft ist für die Region Augsburg ein wichtiger Faktor: Mitglieder im Verkehrsverein stützen die Branche – und profitieren davon

Treffender hätte man es kaum formulieren können: „Der Tourismus in Bayern ist Leitökonomie und Impulsgeber für zahlreiche Dienstleistungsbranchen.“ Das sagt der neue bayerische Wirtschaftsminister Franz Josef Pschierer. Ein Satz, der 1:1 auch für die Großstadt Augsburg sowie ihre beiden Nachbarlandkreise Aichach-Friedberg und Augsburg zutrifft. Denn in nur wenigen Branchen sind wohnortnahe Arbeitsplätze derart sicher und annähernd konjunkturunabhängig wie in der Tourismuswirtschaft.

Tourismus in der Region: Augsburg im Aufwind

Die Zahlen der Gästeankünfte und Übernachtungen wachsen auch in der Region Augsburg seit Jahren kontinuierlich. Über den allgemeinen Trend hinaus ist die Gründung der Regio Augsburg Tourismus GmbH als Nachfolgeeinrich-

tung des Verkehrsvereins Augsburg ein Faktor der sehr positiven Entwicklung. Seit 1998 gehen die Großstadt Augsburg und ihre Nachbarn beiderseits des Lechs beim Thema Tourismus gemeinsame Wege. Der Erfolg ist messbar – nicht nur bei den Umsatzzahlen, sondern auch bei zahlreichen weichen Standortfaktoren. Seit 1998 belebt



Tourismus immer öfter auch das Freizeitangebot und die kulturelle Vielfalt der Region – angefangen bei der Konzeption touristischer Angebote, der Stärkung der Kongress- und Tagungswirtschaft sowie der Messe bis hin zur Unterstützung der Welterbe-Bewerbung der Stadt Augsburg oder der Entwicklung neuer Museen. Zu verdanken ist dieses Miteinander der Akteure in der Tourismus- und der Kultur-

wirtschaft auch drei Kommunalpolitikern, die über den eigenen Teller- rand hinausblickten. Augsburgs Oberbürgermeister Dr. Peter Menacher und



die beiden Landräte Dr. Theodor Körner sowie Dr. Karl Voegelé waren die geistigen „Väter“ des Verkehrsvereins Region Augsburg und damit auch der Regio Augsburg Tourismus GmbH.

Dr. Gribl, Dr. Metzger, Sailer: Akteure für den Erfolg

2017 wurde die Organisationsstruktur der Tourismusarbeit neu geordnet, die vertrauensvolle Zusammenarbeit funktioniert aber auch beim heutigen „Dreigespann“ (siehe Bilder), Augsburgs Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl, Landrat Dr. Klaus Metzger und Landrat Martin Sailer. Wie sehr sich die Gäste



der Region wohl fühlen, entscheidet am Ende natürlich die Leistung sämtlicher Akteure der Tourismuswirtschaft. *pm*

Warum Mitglied im Verkehrsverein Region Augsburg werden?

- Weil Sie von einem touristischen Netzwerk profitieren können.
- Weil Sie im Netzwerk Auftraggeber, Partner und Know-how finden.
- Weil die Regio Augsburg Tourismus GmbH Ihre Interessen überregional (zum Beispiel auch auf Messen) vertritt.
- Weil Ihre Angebote in Printmedien und im Web kommuniziert werden.
- Weil Sie die Tourismuswirtschaft der gesamten Region stärken.
- Weil das alles wenig kostet, Sie aber viel davon profitieren können.

Alle Fragen zur Mitgliedschaft beantwortet Ihnen sehr gern:

Natascha Schönstein
Telefon (0821) 5 02 0723
E-Mail: mitglied-werden@regio-augsburg.de

Ihr Vorteil, wenn Sie jetzt Mitglied werden?

Kostenlos schnuppern...

Werden Sie jetzt Mitglied! Der Verkehrsverein Region Augsburg bietet Ihnen eine beitragsfreie Kennenlern-Mitgliedschaft bis 31. Dezember 2019. Sie gehen keine Verpflichtung ein. Ihre Mitgliedschaft erlischt ohne Kündigung, wenn Sie sich nicht für eine Fortführung entscheiden.

Wie wird neuen Mitgliedern gedankt?

Ein romantischer Abend im Renaissance-Juwel

Unter den 2018 neu gewonnenen Mitgliedern verlost der Verkehrsverein Region Augsburg eine exklusive Abendführung im Fugger und Welser Erlebnismuseum für bis zu 20 Personen (Rechtsweg ist ausgeschlossen).

